

今月の題名人



こうの
幸野 総太朗くん(6)
(栄町1)

幼稚園で色々なことに挑戦して頑張っています！これからも元気いっぱいパワフルな総太朗でいてね☆



まちの
まちやし)

第21回大分県6人制ホッケー大会

10月23日、メルヘンの森スポーツ公園で、大分県6人制ホッケー大会が開催されました。今年で21回目を迎えた今大会は、小学生から大人まで27チーム、約250人が参加しました。

普段から練習を積んでいるジュニアクラブなどの学生はもちろん、保護者や職場のチーム、競技者を離れて十年以上経つ方など、多くの参加者がホッケーを楽しみました。

各部の優勝チーム

- 【男子の部】玖珠クラブA
- 【女子・中学男子の部】玖珠女子
- 【中学女子・保護者の部】Jアスリートアカデミー
- 【混成の部】日本シャッター・SFS
- 【ジュニア高学年の部】ブルーライオンズ
- 【ジュニア低学年の部】イエロースターズ、グリーンホークス



「子供たちのための伝統文化体験 in OITA」 きじ車製作体験

11月17日、大野原集会所で、文化庁の「子供たちの伝統文化の体験事業」として、きじ車製作体験が行われました。

北山田小学校の4年生が参加し、きじ車の歴史を学んだあと、大野原きじ車保存会の方たちから指導を受けながら、電動ドリルなどを使って、みんな真剣な表情できじ車製作に取り組んでいました。



リレーマラソン in Kusu 2022が開催されました！

11月20日、リレーマラソン in Kusu 2022が、総合運動公園ジョギングロードで開催されました。当団は子どもから大人まで、16チーム182名が参加しました。秋晴れの中、チームのタスキをつなぎ、21.0975kmを元気よく全力で走り抜けました。

大会成績 ※ハーフマラソンタイム

- | | |
|---------------------|-----------|
| 1位：トーキング・デュエル | 1時間10分35秒 |
| 2位：玖珠トレサッカー・ここのえ・くす | 1時間11分03秒 |
| 3位：チーム ヤマラン | 1時間12分52秒 |

志津里 アヤ子さん 祝100歳！

12月に、志津里 アヤ子さん（森・八重垣）が100歳の誕生日を迎えられました。

志津里さん、100歳おめでとうございます。これからもお元気でお過ごしください。



ブックスタート同窓会が開催されました

11月11日、玖珠町母子保健推進協議会の主催で、今年度2回目のブックスタート同窓会が開催されました。

人形劇ビキタロによる「はらぺこあおむし」の人形劇や大型絵本の読み聞かせを楽しみました。親子はもちろん参加者同士の良い交流の機会となりました。町内から親子14組計30名が参加し、とても温かい時間を過ごしました。

手指消毒液をいただきました

12月7日、有限会社玖珠森林開発酒井興産様より、町民の皆さまの各種感染症予防対策に役立たせてほしいと手指消毒液300箱（12本入り）を寄贈いただきました。

いただいた手指消毒液は、新型コロナウイルス感染症予防対策として、町内公共施設などで活用させていただきます。

写真右：当日来庁された酒井大幹さん



第54回全国高等学校選抜ホッケー大会出場報告

12月8日、令和4年度第54回全国高等学校選抜ホッケー大会（12月23日～27日・岐阜県）への出場を決めた玖珠美山高等学校女子ホッケー部の代表生徒3名が、宿利町長に出場報告を行いました。

キャプテンの松村瑞羽さん（2年、写真中央）が、「レベルの高い戦いになる。大会に関わるすべての方に感謝し、初戦突破を目指して頑張りたい。」と決意を述べました。



第34回大分県U-11サッカー選手権大会準優勝兼九州大会出場推薦報告

12月3、4日に開催された第34回大分県U-11サッカー選手権大会（110チーム出場）において準優勝の成績を収め、令和5年3月25、26日に鹿児島県で開催される「全国小学生8人制サッカー大会兼九州ジュニア（U-11）サッカー大会 in 鹿児島」に大分県代表として推薦されたことを宿利町長と梶原教育長に報告を行いました。

玖珠サッカースポーツ少年団として、九州大会への出場は25年ぶりとなり、快挙を成し遂げることができました。主将の嶋末大地さん（塚脇小学校5年、写真中央）は「失点を最小限にし、得点をたくさんとって勝ちたい」、ゴルーキーパーの荒木崇秀さん（森中央小学校5年、写真左から2番目）は「九州大会では無失点で九州一を目指したい」と力強い抱負を述べました。



社会福祉事業へ寄附

12月12日、日田信用金庫（梶原智敏理事長・写真中央、穴井貴好玖珠支店長・写真右）から、玖珠町の社会福祉事業などの費用として寄附をいただきました。

寄附金は、同事業所が10月に実施したチャリティゴルフコンペの収益によるものです。ご寄附いただいた皆さんありがとうございました。



第50回大分県音楽コンクール ピアノ部門優勝報告

11月6日に大分市で行われた大分県音楽コンクールのピアノ部門、小学生5・6年生の部で、塚脇小学校5年生の渡邊侑奈さん（写真中央）が見事優勝し、宿利町長と梶原教育長に報告を行いました。

4歳からピアノを始め、お母さんから毎日約2時間のレッスンを受けての快挙でした。将来はピアニストになるため、これからも大好きなピアノの練習を続けていきたいと抱負を述べました。

老人クラブ育成功労者 厚生労働大臣表彰

11月8日に東京都の両国国技館で行なわれた全国老人クラブ連合会創立60周年記念第51回全国老人クラブ大会にて、玖珠町老人クラブ連合会会長の志津里廣由さん（太田・鳥屋、写真右）が『老人クラブ育成功労者 厚生労働大臣表彰』を受賞し、宿利町長に受賞を報告しました。

志津里さんは、老人クラブに多年にわたって関り、その発展向上に尽力されました。その功績のあった功労に対し表彰されたものです。



「スポーツ×農業」でSDGsを推進する 玖珠町スポーツ援農事業を開催

今年も元プロ野球選手の阿波野秀幸氏、亀山つとむ氏を玖珠町にお招きし、この事業で栽培を行う「椎茸」を活用した“椎茸レシピコンテスト”を実施しました。

テーマは、「スポーツを頑張る子どもたちに向けた椎茸レシピ」。計6チームが素材を活かした、こだわりの椎茸レシピアイデアを披露し、チームWゴトウさんの柚子胡椒としらすを使ったレシピが最優秀賞に選ばれました。

まちのわだい

